

PANDUAN PENULISAN NASKAH

Naskah yang akan diterbitkan berbentuk hasil penelitian yang bermanfaat bagi kemajuan dan perkembangan bidang kesehatan dan khususnya untuk *e-journal* "Pustaka Kesehatan" Universitas Jember.

Bahasa yang digunakan adalah Bahasa Indonesia yang berpedoman pada Pedoman Umum Ejaan Bahasa yang Disempurnakan. Pemakaian istilah asing bukan medis sebaiknya dihindari, kecuali bila sangat diperlukan harus disertai terjemahnya.

Redaksi berhak memperbaiki judul, struktur naskah dan bahasanya tanpa mengubah arti. Keputusan redaksi untuk tidak menerbitkan naskah yang masuk tidak dapat diganggu gugat.

KETENTUAN UMUM

SISTEMATIKA PENULISAN NASKAH

Hasil penelitian diketik spasi 1 dan disesuaikan dengan template *e-jurnal* Pustaka kesehatan.

Judul

Berisi judul singkat, jelas, informatif, diikuti nama penulis (disertai Jurusan/Bagian, fakultas, universitas dan alamat yang jelas)

Abstrak

Abstrak ditulis dalam Bahasa Inggris, dan Bahasa Indonesia. Abstrak menggambarkan isi naskah yang berisi : latar belakang, tujuan, metode penelitian, hasil dan kesimpulan. Abstrak dilengkapi dengan kata kunci yang menunjukkan inti bahasan. Kata kunci maksimal 5 buah, sedangkan keseluruhan naskah dalam abstrak tidak lebih dari 200 kata.

Sistematika Penulisan Naskah sebagai berikut:

Pendahuluan, meliputi latar belakang, hipotesis (jika ada), tinjauan pustaka, dan tujuan penelitian. Tinjauan pustaka secara proporsional disajikan secara ringkas dan padat yang mengena langsung pada masalah.

Metode Penelitian, berisi tentang rancangan/desain penelitian, sasaran penelitian (populasi dan sampel), teknik pengumpulan data, dan teknik analisa data. Metode penelitian juga dapat berisi penjelasan tentang bahan – bahan dan alat – alat yang digunakan, waktu, tempat, teknik, dan rancangan percobaan.

Hasil Penelitian, dikemukakan dengan jelas bila perlu dengan hasil ilustrasi, berupa gambar, grafik, diagram, tabel, atau foto. Hasil ilustrasi disertai dengan keterangan singkat.

Pembahasan, menguraikan hasil penelitian yang dibandingkan dengan teori-teori yang tertuang pada tinjauan pustaka untuk mengetahui persamaan dan perbedaannya, dan argumen peneliti. Jika terdapat persamaan, hasil penelitian memperkuat teori sebelumnya. Jika berbeda, berarti merupakan temuan baru. Pembahasan BUKAN hanya menjelaskan/menguraikan hasil penelitian.

Simpulan dan Saran, merupakan simpulan dari hasil penelitian dan disertai dengan saran aplikatif untuk pengembangan keilmuan.

Tabel, skema, grafik, gambar, dan foto

Dibuat dengan jelas, mudah dimengerti, dengan judul yang singkat dan jelas, diberi nomor urut dan disebutkan pada bagian naskah yang berhubungan.

Rujukan

Rujukan dalam naskah, setiap pernyataan yang dikutip diberi nomor urut sesuai dengan kemunculan dalam naskah yang terlebih dahulu. Rujukan yang pemunculannya lebih dari satu, pemberian nomor urut disesuaikan dengan nomor urut dari pengarang yang sama.

Daftar Pustaka, berpedoman pada sistem Vancouver, setiap nama pengarang diberi nomor urut sesuai dengan pemunculannya dalam naskah.

Lain - Lain

Naskah yang telah diterima menjadi milik sah penerbit serta tidak dibenarkan untuk diterbitkan dimanapun, baik secara keseluruhan ataupun sebagian, dalam bentuk cetakan maupun elektronik tanpa ijin tertulis dari penerbit.

Semua data, pendapat atau pernyataan yang terdapat dalam naskah adalah tanggung jawab dari penulis, sehingga penerbit, dewan redaksi, dan seluruh staf jurnal tidak bertanggung jawab atas konsekuensi dari ketidakakuratan, kesalahan data, pendapat, maupun pernyataan tersebut.